



FUNDACIÓN
REAL RACING CLUB

MEMORIA ANUAL 2024





-
FUNDACIÓN
REAL RACING CLUB
-

FUNDACIÓN REAL RACING CLUB

Desde que llegué al Racing, he tenido el privilegio de ser parte de algo más grande que un club: un lugar de encuentro, un sentimiento compartido y un símbolo que une a miles de personas. El Racing no es solo un equipo; es una comunidad que trasciende el deporte y se convierte en un reflejo de valores, sueños y esperanzas.

En un mundo donde, lamentablemente, a menudo priman las diferencias que nos separan, el Racing se erige como un faro de unidad. Somos una de esas pocas entidades capaces de generar pasión, felicidad y un sentido de pertenencia en grandes colectivos. Por eso, en el Racing asumimos con orgullo la responsabilidad de ser gestores, facilitadores y promotores de esos sentimientos que nos unen como familia.

Pero nuestro compromiso va más allá. Tenemos una profunda responsabilidad con la sociedad que nos apoya y que se siente parte de este histórico club. En nuestras manos está el poder de inspirar, de transformar, de hacer que cada persona se sienta representada y orgullosa de pertenecer al Racing. Y es precisamente esa influencia la que utilizamos para generar un impacto positivo, especialmente en aquellos colectivos más vulnerables y desfavorecidos.

La Fundación Real Racing Club es el corazón de esta misión. A través de sus proyectos, no solo fortalecemos el vínculo con nuestra afición, sino que también transformamos vidas y construimos un futuro mejor para toda la sociedad.

Proyectos como la Academia y los campus no solo fomentan el apego al Racing, sino que también transmiten conocimientos, valores y hábitos de vida saludables a las nuevas generaciones. Con el equipo Genuine y las escuelas inclusivas, ofrecemos un espacio donde el deporte se convierte en una herramienta de integración para personas con diversidad funcional, promoviendo la igualdad, el respeto y la inclusión. Los programas Mujer Global, y Racing Saludable apuntan a ampliar nuestro ámbito de influencia a colectivos que están al margen del resto de la sociedad y que deberían formar parte integral de nuestro día a día. A través de iniciativas como Racing Sostenible y Racing Cultura, contribuimos a construir una sociedad más consciente y comprometida con el cuidado de nuestro entorno y la riqueza de nuestra cultura. Nuestras acciones solidarias y programas sociales son un puente hacia aquellos colectivos más desfavorecidos, ofreciendo oportunidades y esperanza a quienes más lo necesitan.

Todas estas áreas conforman un proyecto que va más allá del deporte, porque creemos que el Racing es mucho más que una comunidad unida por el deporte. La Fundación es un proyecto que aprovecha la capacidad de influencia del Racing para construir una sociedad más justa, inclusiva, solidaria y, sobre todo, feliz. Promover el bienestar de nuestra sociedad es nuestro objetivo ineludible. El Racing no solo juega partidos; juega un papel activo en la transformación de nuestra comunidad. Cada iniciativa, cada sonrisa, cada vida cambiada es un recordatorio de que, juntos, podemos marcar la diferencia.

Gracias por ser parte de esta gran familia. Sigamos trabajando juntos para hacer del Racing un símbolo de unidad, esperanza y progreso

Sebastián Ceria, Presidente de la Fundación Real Racing Club.



ACADEMIA



plenitude



ACADEMIA



plenitude





Área Formativa

Nuestra Academia sigue siendo una actividad fundamental de transmisión de conocimientos, valores y racinguismo.

Con el lema “divertido y formativo”, la **Academia** cumple una misión fundamental en nuestro club, poniendo el foco en la atención a la diversidad y en la igualdad de oportunidades, pues abrimos las puertas de nuestro club a todos los niños y niñas de Cantabria, con independencia de su nivel futbolístico. Aquí todos son bienvenidos y a todos se les inculcan los valores de nuestro querido Racing. Además, la Academia, en colaboración con entidades del tercer sector, ofrece becas a niños en riesgo de exclusión social, que sirven para usar el deporte como una herramienta de educación integral y de inclusión.



Otra actividad formativa a través del deporte son los **Campus**, que realizan un servicio de conciliación familiar muy importante en épocas no lectivas. Los Campus cubren un tiempo de ocio infantil con una enseñanza de calidad, con actividad física y transmisión de valores.

Este año introdujimos un nuevo formato, así como una nueva ubicación. Al tradicional campus se sumó el **Clínic**, vinculando las actividades al fútbol en exclusiva. De esta manera, damos servicio a aquellos niños que se enfocan más en la mejora del rendimiento futbolístico. Además, Aguilar de Campoo pasó a ser una nueva sede de nuestros Campus.

Los campus han sido protagonistas durante todos los períodos no lectivos: Carnaval, Semana Santa, puente de Mayo, verano, Halloween y Navidad.



La Fundación siguió organizando eventos formativos propios y en colaboración con otras instituciones. Destacar las jornadas **"Voces que Inspiran"**, junto con la RFCF y UNEAT, donde personas del ámbito del deporte y la salud mostraron su visión sobre diferentes temas de interés.

Área Deporte Inclusivo

Más de 100 personas se encuentran implicadas en nuestro proyecto de deporte inclusivo. **El equipo Genuine** y las **Escuelas Inclusivas** en 3 puntos estratégicos de Cantabria (Escuela Pedro Munitis - Santander, Escuela José Ceballos - Torrelavega y Escuela Santi Gutiérrez - Laredo) están con su aforo lleno.

El equipo oficial, que participa en la Liga Genuine, representó al Racing en 2024 en los 3 sectores que tuvieron lugar para la temporada 2023 – 2024: Coruña, Burgos y Getafe. Asimismo, en esta temporada 2024 – 2025, han hecho lo propio en Tarragona, consiguiendo ganar los 3 partidos en los que han competido. También acudimos en el mes de noviembre a la copa Andalucía en Alcalá del Valle (provincia de Cádiz), como único equipo externo invitado.



Por su parte, las Escuelas Inclusivas, nacidas el 11 de febrero de este año, además de sus entrenamientos semanales, han representado al Racing en diferentes torneos: Campeonato de España de Diversidad Funcional representando a Cantabria (Murcia, 2 de mayo), Torneo Marea Rojiblanca y 3 vs 3 en el Estadio El Molinón (Gijón, 22 de junio), Torneo Montevil (Gijón, 30 de junio), Urraca Soccer Cup (29 de diciembre).

Ambas actividades vivieron una jornada de convivencia, organizada el día 1 de junio en nuestras instalaciones, donde todos compartieron campo en un torneo social y recibieron un diploma conmemorativo, con el fin de poner el broche final a una gran temporada en la que las personas con discapacidad intelectual han pasado a formar una parte muy importante de nuestra Fundación.



El **FootHand** (fútbol en silla de ruedas), por su parte, ha sido una nueva incorporación. Alrededor de 26 chicos con y sin diversidad funcional pudieron familiarizarse con esas otras realidades que existen y no tienen la visibilidad suficiente. La vía fue la realización de un campus en Cueto y otro en Camargo del 15 de julio al 26 del mismo mes.



Área Iniciativas Solidarias

En 2024, la Fundación Real Racing Club destacó por su compromiso con diversas causas solidarias de distintos tipos. Se donaron camisetas, y balones firmados por el primer equipo, así como libros de la historia del Racing a más de 25 instituciones solidarias y ONGs como la Asociación Española contra el Cáncer, la Asociación contra la Fibrosis Quística, el Teléfono de la Esperanza, AMAT, ACANPADH, la Asociación Lupus de Cantabria, las Anjanas Solidarias, CanELA, ONG 14 kilómetros, asociación de niños con TDAH, entre otras. Se apoyaron acciones solidarias externas como "Luchamos por la vida" o la "Marcha de las Cinco Playas" junto a la Asociación Española Contra el Cáncer.

RIFA SOLIDARIA
A FAVOR DE ALEJANDRO MANRIQUE

"PARA RESTAR BARRERAS EN SU NUEVA VIDA"

3 CAMISETAS FIRMADAS
COMPRÁ TU PAPELETA POR SE ANTES DEL PARTIDO
 Se anunciarán los ganadores en el descanso del partido **Racing VS Sporting**, que se celebrará este sábado 10 de agosto a las 19:00h en "La Maruca" (Muriedas).

Además habilitamos una **fila 0** para todos aquellos que quieran colaborar **donando a la siguiente cuenta:**
ES60 0049 5403 8023 1631 2402

Además, se organizaron rifas y colectas solidarias para ayudar a financiar a la cocina de la Casa Ronald McDonald o la nueva silla de ruedas que mejorará la calidad de vida de Alejandro Manrique, portero del Velarde CF que sufrió un grave accidente medular.



A través de nuestras redes sociales la Fundación dio visibilidad a todas estas causas solidarias, fortaleciendo su papel como motor de inclusión social y apoyo a quienes más lo necesitan. Cada acción refleja el compromiso de la Fundación como agente de cambio social.

En este sentido, el mayor exponente de nuestra solidaridad en 2024 se plasmó también en el **2x1 a favor de la Dana**. La Fundación aportó dos euros por cada euro recaudado por la donación de los aficionados racinguistas. El total recaudado más la aportación de la Fundación ascendió a 63.399 € que se enviaron a la Fundación Levante UD para la rehabilitación de colegios de colectivos vulnerables damnificados por la Dana.

Área Programas Sociales

El programa **Racing vs Bullying** es una iniciativa educativa que utiliza el deporte como instrumento para prevenir el acoso escolar y fomentar valores como el respeto, la empatía y la convivencia. Dirigido a los alumnos de quinto y sexto de primaria en Cantabria, este proyecto busca sensibilizar tanto a los estudiantes como a la comunidad educativa sobre la problemática del bullying, ofreciendo herramientas prácticas para enfrentarlo y prevenirlo de forma efectiva.

En el curso 23/24 fueron 8 centros los adheridos al programa, pasando a 11 en el curso académico 24/25. Este crecimiento refleja el compromiso del proyecto con la cobertura de toda la región de Cantabria y el objetivo de que un mayor número de niños y niñas puedan beneficiarse de sus actividades y valores.

El curso pasado culminó con el I Torneo de Fútbol 8 Alevín "Racing vs Bullying", celebrado el 22 de junio de 2024. Este evento fue un hito en la integración de los valores de respeto y convivencia a través del deporte. Participaron 44 clases, con aproximadamente 20 estudiantes cada una, sumando un total de 880 alumnos. El torneo no solo destacó por el nivel deportivo, sino también por su enfoque en la promoción de un entorno seguro y libre de acoso escolar.



Mujer Global es un maravilloso proyecto creado por y para la mujer, tratando de visibilizar así distintas situaciones vitales a las que esta debe hacer frente y creando un espacio seguro en el cual puedan reconocer su individualidad dentro de un colectivo. Mediante un enfoque psico-deportivo trabajamos, conceptos psicológicos transversales para cualquier individuo, además de aportar una actividad física de calidad que las aleje de los problemas y las acerque a un ocio y unos hábitos de vida saludables.



Racing Saludable y Sabe a Norte son dos programas en colaboración con las Consejerías de Salud y de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación del Gobierno de Cantabria. Este año se sentaron las bases y la organización de ambos proyectos, que verán la luz en el próximo año. Ambos buscan mejorar los hábitos de vida de los niños y jóvenes de la región, a la vez que pondremos en valor una dieta vinculada a alimentos de Cantabria y fomentaremos el deporte como actividad indispensable contra el sedentarismo y otros hábitos nocivos.

Área Racing Sostenible

La Fundación Real Racing Club puso en marcha su propia **Área de Sostenibilidad** a principios de 2024, para canalizar múltiples acciones vinculadas a este ámbito en torno al proyecto Racing Sostenible. Esta área se presenta como la apuesta del Real Racing Club por la sostenibilidad, entendida en su sentido más amplio (económico, medioambiental, social) y enmarcada en el proceso de crecimiento y profesionalización del club y de todas sus áreas de trabajo.

El 3 de mayo de 2024 se presentó del proyecto Racing Sostenible, con la presencia del presidente de la Fundación Real Racing Club, Sebastián Ceria, y de las entidades asociadas al proyecto.

La estrategia de **Racing Sostenible** pasa por desarrollar múltiples acciones que causen un impacto positivo en la sociedad, apostando para ello por cuatro ejes de actuación: Cambio climático, economía circular, naturaleza, educación y voluntariado.



En los meses de vida de este proyecto, ya se han realizado algunas actuaciones interesantes, como varias plantaciones en el **Bosque del Racing**, acciones de conservación y mejora del medio natural en playas y ríos de la región, así como una campaña de reciclaje en nuestro estadio. También se está trabajando en la medición de nuestra huella de carbono para tomar medidas en la disminución de factores contaminantes dentro del propio club y de sus aficionados.



Otro éxito del proyecto es rodearse de importantes aliados para tener una mayor repercusión social. De esta manera, entidades como el Gobierno de Cantabria, Ayuntamiento de Santander, LaLiga, Universidad de Cantabria, Policía Nacional, CEOE-CEPYME Cantabria, Cámara de Comercio de Cantabria, Asociación de Hostelería de Cantabria, Ecoembes, Coca-Cola, Plenitude, Copsesa, SEO-Birdlife, Asociación Costa Quebrada, AMICA, Bosques de Cantabria, Mesas de Movilidad de Cantabria, ONG Transformando Futuros, entre otros.



Área Racing Cultura

La Fundación impulsa iniciativas culturales para fortalecer el vínculo entre nuestro club y la sociedad en la que vivimos. El desarrollo de la creatividad, la educación en valores, la inclusión y cohesión social, además de la atracción y retención de talento son algunos de los objetivos que se consideran fundamentales en el proyecto **Racing Cultura**, que ha comenzado a manifestarse con mayor intensidad desde el año 2024.



Ponencias y conferencias, exposiciones, conciertos y festivales, o creaciones literarias son algunas de las acciones que tratamos de impulsar para aportar un valor cultural a nuestro proyecto de Fundación. De esta manera, en 2024 han destacado las siguientes acciones vinculadas a Racing Cultura:

Organización del concierto de presentación de **'El Bosque es tu Hogar'** (Himno a los Bosques de Cantabria). El evento se celebró en colaboración con la Asociación Bosques de Cantabria, en el teatro CASYC de Santander el 22 de mayo de 2024.

Organización del festival sostenible y solidario **'Salitre y Verdín'**, en homenaje al racinguista fallecido Adrián Cendrero Brown. El evento se vinculó tanto a Racing Sostenible como a Racing Cultura, siendo organizado conjuntamente por el Ayuntamiento de Santa Cruz de Bezana, la Fundación Real Racing Club, la Asociación Costa Quebrada y la Peña Racinguista Concanos. Tuvo lugar en la plaza cubierta de Soto de la Marina el 23 de noviembre de 2024.

Publicación de **'Los Rescatadores del Racing'**, una colección de cuentos infantiles para acercar la historia verdiblanca a los más pequeños.

'Los Rescatadores del Racing' busca contar los episodios más importantes de los 111 años de la entidad de una forma divertida y didáctica a los pequeños racinguistas, para que niños, padres y abuelos puedan disfrutar juntos. El primer volumen, titulado 'El Ascenso del 93', fue presentado en las Instalaciones "Nando Yosú" de Santander el 13 de diciembre de 2024.

Concurso de Fotografía **"La sonrisa de Nacho"** en homenaje al querido entrenador de nuestra Academia, Nacho Gomarín, que falleció este año. Una iniciativa que busca reflejar el espíritu de nuestras actividades a través de la imagen, dotando de premios racinguistas a las mejores fotografías que participen.



Área Alianzas

La Fundación es una entidad que construye sueños, transforma vidas y une corazones entorno a un club de fútbol referencia para toda la sociedad de Cantabria. Avanzar de la mano del tejido social, educativo y empresarial de nuestra región es una de las premisas de nuestro proyecto. Pero para un club como el Racing es muy importante tender la mano a otras entidades para lograr metas ambiciosas. Por eso cada vez tenemos más aliados en muchos ámbitos de la sociedad de Cantabria:



Clubes Convenidos: Conseguimos llegar en 2024 a la cifra de 55 clubes acordados con la Fundación. Iniciativas como la asistencia de técnicos a entrenamientos del primer equipo a puerta cerrada, descuentos en los campus para sus jugadores o entrega de pases colectivos para presenciar los encuentros del Racing en el Sardinero, son algunas de las ventajas de estar convenido con la Fundación.



Convenios con entidades del tercer sector: Importante acuerdo con 3 entidades de referencia, como son Nuevo Futuro, Fundación Diagrama y Cuin para ayudar a los jóvenes en riesgo de exclusión social con los que trabajan. También se firmaron convenios con la ONG 14 kilómetros y con dos clubes de fútbol de Mozambique y El Salvador para dotar de medios materiales sus escuelas.



Acuerdos con entidades educativas para favorecer la formación de sus alumnos con prácticas en nuestra Fundación: Escuela Universitaria Gimbernat, CESINE, UNEAT, IES Santa Clara o IES La Albericia son algunas de las instituciones educativas con las que mantenemos convenio de prácticas para que sus alumnos se formen con nuestros profesionales.

Acuerdos con Instituciones públicas: La positiva colaboración del Gobierno de Cantabria es de gran ayuda para impulsar nuestros programas sociales, de tal manera que las Consejerías de Educación, Salud, Medio Ambiente, Desarrollo rural, Cultura, Turismo y Deporte son aliados fundamentales para desarrollar nuestros proyectos. El Ayuntamiento de Santander es otro importante aliado que nos permite impulsar y desarrollar nuestro fomento del deporte base, así como otras iniciativas medioambientales, culturales y formativas.

Otros convenios: Alianza con CEOE-Cepyme para trabajar unidos al tejido empresarial de nuestra región en el ámbito de la investigación, sostenibilidad y otros aspectos sociales.

Zona Racinguista y Club Racinguista

La Fundación puso en marcha en octubre de 2024 sus proyectos de donaciones a la Fundación.

Zona Racinguista es un proyecto que busca la vinculación de las empresas de toda la región para que se sientan orgullosos de colaborar con la parte social del Racing, otorgándoles la pegatina identificativa del proyecto, así como una camiseta de hermanamiento, una bufanda y una bandera para puedan vestir de verdiblanco su comercio.

 <p style="text-align: center;"> POR SOLO 250€ AL AÑO </p> <p style="font-size: small;"> <i>Ventajas Zona Racinguista 250€/Año</i> Camiseta hermanamiento Racing de Avellaneda + Obsequios Fundación </p>	 <p style="text-align: center;"> POR 500€ AL AÑO </p> <p style="font-size: small;"> <i>Ventajas Zona Racinguista 500€/Año</i> Camiseta hermanamiento Racing de Avellaneda o camiseta oficial 24/25 (personalizada y firmada) + Obsequios Fundación Premium </p>
--	---

Pero las personas físicas también pueden colaborar con nuestros proyectos sociales. Ser socio del proyecto **Club Racinguista** les hace formar parte de la Fundación y de todos sus programas. Con 3 niveles de ayuda, la participación en pocos meses ha superado la centena, por lo que estamos orgullosos de la buena acogida que ha tenido, pero con la esperanza de que cada vez más racinguistas se sumen al apoyo a la parte más solidaria de nuestro Racing.



IMPACTO SOCIAL 2024



ACADEMIA

436 ALUMNOS
-61 NIÑAS-



SOSTENIBLE

1.500 ÁRBOLES

PLANTADOS EN EL BOSQUE DEL RACING



INCLUSIVO

128 PERSONAS

EN DEPORTE INCLUSIVO



CONVENIOS

55

CLUBES CONVENIDOS



SOLIDARIO

91.457€

RECAUDADOS



BECAS

51 BECADOS
CAMPUS Y ACADEMIA



CAMPUS

1.827
ALUMNOS



SOSTENIBLE

1 TONELADA
DE RESIDUOS RECOGIDOS



SOLIDARIO

DONACIONES
A +25 DE INSTITUCIONES



SOCIAL

880 ALUMNOS
RACING VS BULLYING



SOLIDARIO

113 SOCIOS
CLUB RACINGUISTA



RACING

austral

REAL RACING CLUB
SANTANDER





-
FUNDACIÓN
REAL RACING CLUB
-

FUNDACIÓN REAL RACING CLUB

Memoria Anual 2024

www.fundacion.realracingclub.es



FUNDACIÓN
REAL RACING CLUB



fundacion@realracingclub.es
www.fundacion.realracingclub.es